

OU BAI TOU RI

桜梅桃李 ~みんなちがってみんないい~

発行日：2022年 9月 6日 (火)

体育大会の取り組みはじまる

第1回の全校練習が先週の金曜日に行われました。台風の影響も心配しましたが晴れ渡った空のもと、また熱い中でしたが行進、体操、集合隊形などを練習しました。上級生として、プライドをもって練習に参加できましたか？後ろから行進を見させてもらいましたが1年生の時に比べて力強く、最初からがんばっているなどと思いました。一方でまだ100%ではないな、とも感じました。後輩は先輩たちのきりっとした、堂々とした姿にあこがれるものです。中途半端で、一生懸命になれないのは本当にカッコ悪いです。42回生の一人一人が行動にこだわりをもって取り組む姿をみせてほしいなあ。



努力は宝や！！ 自学ノート がんばりました！

2・3冊目	2組	〇〇〇〇〇〇
4冊目	4組	〇〇〇〇〇〇
2冊目	4組	〇〇〇〇〇〇
9・10冊目	2組	〇〇〇〇〇〇
12冊目	5組	〇〇〇〇〇〇

体育大会に向けての決意

1組 〇〇〇〇〇

自分は体育大会に向けて練習を真剣に取り組みたいと思います。さらに自分は保体委員なので、授業は1番に行ったり、正確な指示をしたりして、みんなの先頭にたてるようにしたいです。クラスみんなで協力して、みんなが楽しいと思える体育大会を作っていきたいです。

2組 〇〇〇〇〇

私はこの体育大会で頑張りたいことはクラスの中心となってしっかりと正しい指示をしていくことです。3年生は中学の最後の体育大会、1年生は中学で初めての体育大会です。私たちは、1年生を引っ張り、3年生を支えなければならないという重大な役割があるので、しっかりと責任感を持って取り組んでいきたいです。昨年に引き続き、いろいろな制限がある中でも、最後に楽しかったとみんなが思えるような体育大会にしたいです。

3組 〇〇〇〇〇

私は、体育大会に向けて頑張りたいことが2つあります。1つ目は声を出してクラスの中心となり、みんなを引っ張っていくことです。2つ目は日々の練習に自ら積極的に取り組んでいくことです。私は1年生のときも保体委員を経験し、リーダーとしての責任感や、みんなをまとめる大変さなどたくさんのことを学びました。今年は、昨年学んだことを活かして、より良い体育大会にしていきたいと思います。

4組 〇〇〇〇〇

自分は体育大会に向けてみんなが協力して楽しくできるようにしたいです。なので保体委員の自分が積極的に声を出したり、呼びかけをしたりしたいです。そしてみんなが楽しかったといえるような体育大会にしたいです。

5組 〇〇〇〇〇

私が体育大会に向けて頑張りたいことは自分の仕事をしっかりとこなすということです。体育大会の中には、保体委員がやらないといけない仕事があります。その保体委員の仕事をやらないと迷惑をかけてしまうと思います。なので、迷惑をかけないためにも自分の仕事をしっかりとこなすというのが大切だと思います。

中心者の言動がみんなの心を動かす

リーダーがまず行動・呼びかけを！

